

Poppy Z Brite - 1/1

Du rock, du sexe, des vampire homosexuels trempés d'alcool. Voici l'univers étrange de Poppy, un style gothique fait d'humour et de cruauté.

Elle est née en 1967 à la Nouvelle-Orléans qu'elle n'a jamais quitté et où se déroule la plupart de ses romans (comme Anne Rice me diriez vous, Mais non ! Il n'y a aucune ressemblance entre elles)

Fortement attirée par le mouvement goth américain (drogue, alcool, sm ect...) durant sa jeunesse, il ne faut pas s'étonner que son œuvre se situe toujours dans des milieux amoralisés et décalés, où se mêle vampire, tueurs en série et autres tueurs décrits de façon sombre et désespérés. Chez Poppy les démons sont Dj, les voisins cannibales mais bien élevés et le sang coule à flot !

Considérée comme "un homme gay dans un corps de femme" son œuvre fortement érotique et à connotation principalement homosexuelle la font très apprécier des milieux gay (enfin bon pas uniquement non plus).

Elle se dit fascinée par les hackers, la déesse Kali, les comics, les serial killers, l'homosexualité (ça je l'ai déjà dit), le sado-masochisme (d'ailleurs à ce propos il y a de superbes photos d'elle nue avec un rat sur les seins qui la griffe jusqu'au sang, désolé je pouvais pas la mettre dans mon article...) Bref tout ce qui est underground marginal voire interdit (oula je commence à faire ma moralisatrice)

Ses goûts musicaux sont plutôt tournés vers le "glam metal" des seventies (on ne peut pas être parfaite tout de même), les Beatles, le jazz et le death rock

Maintenant je vais vous donner une liste (mais non exhaustive, en fait c'est juste ceux que j'ai lus) de ses livres (pour que vous puissiez vous précipiter les acheter)

"Les âmes perdues" (roman)

"Sang d'encre" (roman)

"Le corps exquis" (roman)

"Les contes de la fée verte" (nouvelles)

"Eros vampire" et "Eros vampire 2" (anthologie)

Je vais juste vous parler du "corps exquis" (et oui c'est mon article donc je fais ce que je veux) parce que c'est celui que je préfère.

Pour ce livre Poppy s'est fortement inspirée du tueur en série Jeffrey Dahmer alias "le cannibal de Milwaukee".

Sa fascination pour Jeffrey lui vient du fait qu'elle croit avoir compris ses mobiles "une forme d'amour dérangé : la solitude et le cannibalisme comme une espèce de réponse à cette solitude". En effet dans son livre l'un des personnages principaux Jay mange des morceaux de ses victimes pour qu'il fasse partie à jamais de lui, pour conserver leur amour (que c'est touchant !)

En résumé ce livre raconte l'histoire de deux serial killers : Andrew et Jay.

Le premier est nécrophile et le second cannibal. Grâce au destin ils vont se rencontrer, s'aimer et commettre leur plus beau meurtre. Malheureusement comme toute l'histoire d'amour elle va mal se terminer

C'est très cru mais très beau comme livre.